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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

“ENTREGA DE BECAS PRESIDENCIALES” 

16 DE NOVIEMBRE DE 2007 

 
 
QUERIDOS JÓVENES: 
 
ME SIENTO MUY CONTENTO DE ESTAR CON TODOS USTEDES, EN ESTE EVENTO QUE SE 
TRADUCE EN MUY BUENAS NOTICIAS PARA SU FUTURO. 
 
NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONVENCIDO DE QUE LA MEJOR HERRAMIENTA PARA EL 
CRECIMIENTO HUMANO SE LLAMA EDUCACIÓN. 
 
LA EDUCACIÓN PERMITE AL SER HUMANO EXPANDIRSE HACIA EL FUTURO, SIN MÁS 
LÍMITE QUE EL QUE CADA UNO SE QUIERA IMPONER. ES POR ESO QUE NOSOTROS, COMO 
GOBIERNO, ESTAMOS INTERESADOS EN FACILITARLES LAS CONDICIONES QUE LES 
PERMITA CUMPLIR CON SUS SUEÑOS DE COMPLETAR SUS ESTUDIOS. 
 
POCO DESPUÉS DE ASUMIR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y JUNTO A LA 
SECRETARÍA DE JUVENTUD Y EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CREAMOS UNA SERIE DE 
BECAS PARA ESTUDIANTES DESTACADOS Y DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS, CON 
LA FINALIDAD DE AYUDARLES A CONTINUAR SU CAMINO HACIA LA CONQUISTA DE UNA 
CARRERA PROFESIONAL. 
 
HASTA LA FECHA HEMOS ENTREGADO UN TOTAL DE 5 MIL 870 BECAS Y PARA EL AÑO 
PRÓXIMO HEMOS DECIDIDO ENTREGAR OTRAS MIL, PARA JÓVENES LÍDERES, 
ESTUDIANTES DE INSTITUCIONES PÚBLICAS. 
 
ESTE DÍA, HEMOS HECHO  ENTREGA SIMBÓLICA DE 70 BECAS “PRESIDENTE DE LA 
REPÚBLICA”, PARA EDUCACIÓN SUPERIOR, DE $960 DÓLARES CADA UNA; 28 BECAS “DR. 
JOSÉ ANTONIO RODRÍGUEZ PORTH”, DE $960 CADA UNA Y 500 PREMIOS A LA EXCELENCIA 
ACADÉMICA, POR UN TOTAL DE  $111 CADA UNO. 
 
QUIERO DESTACAR QUE CADA ESTUDIANTE QUE SERÁ BENEFICIADO CON ESTAS BECAS 
O CON ESTOS PREMIOS, HA DEBIDO MANTENER UN ALTO PROMEDIO ACADÉMICO EN SUS 
CALIFICACIONES, ADEMÁS, DE QUE LE ESTAMOS DANDO PRIORIDAD A AQUELLOS 
JÓVENES CUYOS HOGARES SON DIRIGIDOS POR MADRES, ESPECIALMENTE LAS MADRES 
QUE SON PAPÁ Y MAMÁ A LA VEZ  Y ME PREGUNTABAN, BUENO PRESIDENTE CUAL ES EL 
APOYO PARA LAS MADRES QUE ESTÁN SOLAS, ESTE ES UN APOYO PARA LAS MADRES 
QUE ESTÁN SOLAS. 
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AYUDARLES A QUE SUS HIJOS PUEDAN CONTINUAR EN LA ESCUELA Y QUE NO CORRAN 
LA MISMA SUERTE MUCHAS VECES QUE SUS PADRES CORRIERON, DE  QUE TUVIERON 
QUE TRABAJAR DESDE MUY JÓVENES. 
 
 
NUESTRA SOCIEDAD, AL IGUAL QUE LA MAYORÍA, TIENE GRANDES DIVERSIDADES EN EL 
TEMA SOCIAL, Y ES PRECISAMENTE ESE EL MOTIVO QUE NOS IMPULSA A AYUDAR A LA 
GENTE, DESDE EL GOBIERNO QUE MÁS LO NECESITA. 
 
ESTAMOS SEGUROS QUERIDOS JÓVENES QUE NOS ACOMPAÑAN HOY, DE QUE ESTE 
APOYO ACTUARÁ EN CONTRAPARTIDA AL RIESGO QUE USTEDES COMO JÓVENES 
ENFRENTAN; EL RESTO, ES EL TRABAJO QUE CADA UNO DEBERÁ REALIZAR PARA SALIR 
ADELANTE, TAL Y COMO LO HAN VENIDO DEMOSTRANDO HASTA LA FECHA, CON EL 
ESFUERZO NECESARIO PARA DESTACAR EN TODO PROYECTO QUE USTEDES QUIEREN 
REALIZAR. 
 
NOSOTROS DESDE EL  GOBIERNO VEMOS EN LOS JÓVENES NO SÓLO UN FUTURO DE 
ESPERANZA EN EL PAÍS, SINO UN GRAN POTENCIAL PARA EL PRESENTE. EL PRESENTE 
SON USTEDES Y SUS TRIUNFOS, LO ES SU CAPACIDAD PARA RESPONSABILIZARSE POR 
SU VIDA Y HACER DE ELLA UN EJEMPLO, PARA SALIR ADELANTE. 
 
YO QUIERO FELICITARLOS A CADA UNO DE USTEDES Y A SUS FAMILIARES POR ESTE 
TRIUNFO QUE ESTOY SEGURO, ES EL COMIENZO DE LO QUE SERÁ UNA LARGA Y EXITOSA 
CARRERA PERSONAL. 
 
QUIERO DECIRLES QUE EL PASADO FIN DE SEMANA, REGRESÉ DE CHILE ACOMPAÑADO 
POR VARIOS MINISTROS Y EL SECRETARIO  DE LA JUVENTUD ESTUVO ACOMPAÑÁNDOME 
EN CHILE, ASISTÍ A LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES, EN ESA CUMBRE 
TOCAMOS EL TEMA DE COHESIÓN SOCIAL. 
 
EL TEMA DE COHESIÓN SOCIAL ES POR EJEMPLO EL COMBATE A LA POBREZA, LA 
INVERSIÓN EN EDUCACIÓN, LA INVERSIÓN EN SALUD, TUVIMOS UNA CUMBRE EXITOSA, 
UNA CUMBRE CON RESULTADOS MUY POSITIVOS, SALVO UN INCIDENTE QUE AL FINAL SE 
DIO AHÍ EN ESA CUMBRE, PORQUE EN LO DEMÁS HABLAMOS DE EDUCACIÓN, HABLAMOS 
DE INVERSIÓN SOCIAL Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR SE HA CARACTERIZADO POR 
PONER EN EL CENTRO DE SUS PRIORIDADES AL SER HUMANO Y A LA INVERSIÓN SOCIAL. 
 
PERO ADEMÁS DE ESA NOTICIA QUE ES POSITIVA, TAMBIÉN ANUNCIAMOS OTRA COSA, 
ANUNCIAMOS PARA EL 2008 EN OCTUBRE MÁS O MENOS DENTRO DE 11 MESES, EN EL  
SALVADOR SE VA A EFECTUAR LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES A LA QUE 
VENDRÁN VEINTE Y TANTOS JEFES DE ESTADO, PRESIDENTES, EL REY DE ESPAÑA, EL 
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PRESIDENTE DE PORTUGAL, EL PRESIDENTE DE ESPAÑA, EN FIN MÁS DE VEINTE JEFES 
DE ESTADO DE TODA AMÉRICA. 
 
VAMOS A DISCUTIR UN SOLO TEMA Y ESE TEMA SE LLAMA “JUVENTUD Y DESARROLLO”, 
POR PRIMERA VEZ EN LAS CUMBRES IBEROAMERICANAS, VAMOS A DISCUTIR POLÍTICAS 
SERIAS ACERCA DE JUVENTUD Y DESARROLLO Y EL SECRETARIO DE LA JUVENTUD, LA 
MINISTRA DE EDUCACIÓN QUE TIENE QUE VER CON ESTE TEMA ENORMEMENTE  Y TODAS 
LAS SECRETARÍAS DE ESTADO, TODOS LOS MINISTERIOS,  TODAS LAS INSTITUCIONES 
DEL GOBIERNO, YA SE HAN PUESTO A TRABAJAR CON LA CANCILLERÍA, PARA QUE LA 
CUMBRE DE OCTUBRE EL PRÓXIMO AÑO SEA UN ÉXITO Y DURANTE TODO EL AÑO, 
TENDREMOS EVENTOS DE TURISMO, DE EDUCACIÓN, DE SALUD, TODO TIENE QUE VER 
PRECISAMENTE CON LA JUVENTUD. 
 
POR ESO LES DIGO QUE EL PRÓXIMO AÑO DESPUÉS DE YA CASI LLEGANDO A 
NOVIEMBRE, VAMOS A TENER UNA SERIE DE DECISIONES CONTINENTALES PORQUE LO  
QUE DECIDIMOS LOS PRESIDENTES EN ESA CUMBRE,  SE TRADUCE POSTERIORMENTE EN 
POLÍTICAS DE ESTADO. 
 
ASÍ ES QUE MIS SALUDOS PARA USTEDES, QUIERO DECIRLES QUE LA JUVENTUD ES 
PRIORIDAD PARA ESTE GOBIERNO Y USTEDES VAN A LOGRAR DESARROLLARSE, PERO 
SOLAMENTE TIENEN QUE PREOCUPARSE POR UNA COSA. 
 
UNA PERSONA, EN CUALQUIER PAÍS DEL MUNDO LOGRA SUS SUEÑOS, CUANDO SUS 
SUEÑOS SE DESARROLLAN EN LIBERTAD, CUANDO SOMOS LIBRES PARA HABLAR, PARA 
DECIDIR, CUANDO EL ÚNICO LIMITE QUE TENEMOS ES LA RESPONSABILIDAD DE 
NUESTROS ACTOS. 
 
POR ESO, LO MÁS IMPORTANTE PARA QUE USTEDES NO SOLAMENTE SEAN BACHILLERES, 
SAQUEN BUENAS NOTAS EN LA PAES Y SALGAN ADELANTE, ES TENER LIBERTAD, SI HAY 
LIBERTAD, HABRÁ APOYO GUBERNAMENTAL, HABRÁ ESFUERZO DE LOS PADRES DE 
FAMILIA Y POR SUPUESTO QUE TODAS LAS POLÍTICAS QUE ESTAMOS DECIDIENDO, VAN A 
TERMINAR CAMBIÁNDOLE LA VIDA A LOS JÓVENES EN EL PAÍS. 
 
LIBERTAD, LIBERTAD PARA DECIDIR, LIBERTAD PARA ESCOGER, LIBERTAD PARA HACER 
LO QUE QUERAMOS, LIBERTAD PARA CAMINAR, LIBERTAD PARA VENIR AQUÍ A CASA 
PRESIDENCIAL, PARA IR A SU IGLESIA, ESA LIBERTAD DE LA QUE GOZAMOS LOS 
SALVADOREÑOS ES FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO DE TODOS USTEDES 
JÓVENES. 
 
GRACIAS POR ESTAR AQUÍ EN ESTA SU CASA, ESTA CASA PRESIDENCIAL QUE YA SE HA 
VUELTO UNA CASA MUY POPULAR, PORQUE LA ABRIMOS LO JUEVES, RECIBIMOS 300 
ESTUDIANTES TODOS LOS JUEVES, VIENEN DE DIFERENTES ESCUELAS Y AHORA ME 



 
 

  

 

 

 

           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

 4 

ALEGRA, QUE HOY QUE SE VAN DE VACACIONES SE VAYAN CON SUS BECAS Y LOS 
PADRES DE FAMILIA SE VAYAN CONTENTOS. 
 
POR CIERTO AYER CONOCÍ A UN MUCHACHO QUE SE SACO 9.7 EN LA PAES Y ES DE LOS 
COLEGIOS PÚBLICOS CON ALTAS NOTAS EN LA PAES, MUCHOS QUE TIENEN ALTAS NOTAS 
EN LA PAES SON DE LAS ESCUELAS PÚBLICAS, AYER CONOCÍ UN MUCHACHO QUE CASI 
LLEGA AL DIEZ, 9.7, Y ALGUNOS DE USTEDES EN BROMA ME DICEN CUANDO ME VISITAN 
AQUÍ A CASA PRESIDENCIAL, MIRE PRESIDENTE QUÍTENOS LA PAES Y SI LES PREGUNTO 
ME DIRÍAN SÍ. 
 
LES QUIERO DECIR ALGO, LA PAES ES COMO LOS PRIVADOS QUE HACÍAMOS ANTES Y LOS 
QUE PASAN LA PAES AUNQUE LA PASEN RASPADITO SON BUENOS ESTUDIANTES, 
PORQUE LES PERMITE REFRESCAR TODO LO QUE HAN ESTUDIADO, ASÍ ES QUE LA PAES, 
ESA ES LA MALA NOTICIA QUE LES TENGO, ES QUE LA PAES VA A CONTINUAR. 
 
MUCHAS GRACIAS QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE BUENO QUE ESTÉN AQUÍ EN CASA 
PRESIDENCIAL. 
 
 


